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UNIVERSIDADE  ESTADUAL  DE  PONTA  GROSSA 1 

CONSELHO  DE  ENSINO,  PESQUISA  E  EXTENSÃO. 2 

SECRETARIA  3 

ATA  Nº  001/2016 4 

724ª  Reunião 5 

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, às nove horas, na Sala de 6 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 7 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 8 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a 9 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas reuniu-se 10 

ordinariamente o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, com a presença da 11 

Senhora Vice-Reitora, Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Adriana 12 

Scoton Antonio Chinelatto, Alexandre Camilo Junior, Cristina Berger Fadel, Fabrício 13 

Antunes Zangiski, João Manoel Grott, Luiz Laertes de Freitas, Maria Elena Payret Arrúa, 14 

Raphael Vieira Lopes, Ricardo Diniz Correia de Almeida, Rosana Apolonia Harmuch, 15 

Rosane Falate e Silvana Maura Batista de Carvalho, para apreciarem a seguinte ordem 16 

do dia: 1 - Processo nº 19.835/2015 (Parecer CEPE nº 001/2016). Interessada: Secretaria 17 

Geral dos Conselhos Superiores - SEGECON. Assunto: Proposta do Calendário Anual de 18 

Reuniões Plenárias do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, para o ano de 19 

2016, da UEPG. Relatora: Conselheira Rosane Falate; 2 - Processo nº 07.896/2015 20 

(Parecer CEPE nº 002/2016). Interessado: Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes - 21 

SECIHLA. Assunto: Proposta de Criação do Programa de Pós-Graduação Stricto sensu - 22 

Mestrado Profissional em História - PROFHISTÓRIA, e respectivo Regimento Interno - 23 

Polo UEPG, sob a Coordenação da Universidade Federal do Rio de Janeiro - UFRJ. 24 
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Relatora: Conselheira Adriana Scoton Antonio Chinelatto. Constatada a existência de 25 

quórum regimental, o Senhor Presidente dando início à reunião desejou as boas vindas 26 

ao retorno às atividades para este ano e que o trabalho junto aos Conselhos Superiores 27 

seja profícuo; ato contínuo, procedeu chamada dos Processos inseridos na pauta 28 

respectiva para pronunciamentos de destaque. Considerando não haver menção de 29 

destaque, a Presidência colocou em votação os referidos processos, obtendo aprovação 30 

por unanimidade. Dada sequência aos tópicos da reunião, foi dado espaço à palavra 31 

livre e o Conselheiro Raphael Vieira Lopes manifestou-se a respeito da segurança no 32 

Campus de Uvaranas, sendo que ao findar o ano de dois mil e quinze já havia relatado 33 

casos de atentado ao pudor e assédio sexual, novamente neste início de ano, inclusive 34 

com repercussão nos jornais locais; ressaltou em nome da comunidade acadêmica, no 35 

sentido de preservar a integridade física de todos que estariam a mercê deste tipo de 36 

agressão que vem acontecendo aqui dentro da UEPG; comunicou que os representantes 37 

discentes dos Conselhos Superiores solicitaram uma reunião com a Reitoria e órgãos afins 38 

para início de uma discussão visando resolução eficaz. O Senhor Presidente revelou que a 39 

UEPG teria mantido a vigilância habitual, com manutenção periódica das redes, 40 

afirmando que em todas as ocasiões, as vítimas demonstraram que houve uma atuação 41 

imediata; revelou que já haveria uma comissão constituída a partir das reivindicações 42 

discentes para tratar da política estudantil, onde um dos temas seria a segurança; 43 

enfatizou que ao ser tratada esta temática, poderia solicitar a presença do 44 

Administrador da Prefeitura do Campus Universitário - PRECAM e da vigilância; 45 

declarou que não haveria negligência e sim, uma preocupação pela suscetibilidade que 46 

teria vindo a ocorrer estes fatos; citou que haveria menos servidores que o desejado na 47 

vigilância e que a rede não sustentaria as câmeras. O Conselheiro Luiz Laertes de Freitas 48 

contribuiu com o assunto, relatando que em um sábado pela manhã houve um assalto a 49 
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uma acadêmica nos arredores do Campus Central, evidenciando com isso que a 50 

Instituição poderia promover palestras sobre o tema. A Presidência informou que 51 

aconteceriam ações sistemáticas junto a Coordenadoria de Assistência e Orientação ao 52 

Estudante - CAOE, a Polícia Militar e inclusive aos calouros, com alertas constantes. A 53 

Conselheira Rosane Falate perguntou caso encontre alguém suspeito, qual deveria ser o 54 

procedimento e para quem ligar; sugeriu o uso das identificações funcionais dentro do 55 

Campus. O Senhor Presidente replicou que o contato seria com a vigilância patrimonial 56 

que teria o treinamento e que avisaria a polícia; destacou que os vigilantes teriam uma 57 

tese de que a presença de pessoas estranhas se justificaria pelo uso da internet sem fio, 58 

uma forma de inclusão e que por outro lado, facilitaria a comunicação interna dos 59 

sujeitos para avisar quem seria um alvo fácil, no entanto para inibir, haveria a proposta 60 

de desligar a rede aberta, coibindo atos de violência. A Conselheira Rosane Falate, ainda 61 

com a palavra, lembrou a todos que nesta data inicia a autoavaliação institucional, com 62 

preenchimento de questionário com link na página institucional, direcionado a toda 63 

comunidade universitária até o dia quatorze de março; informou que as avaliações 64 

acontecerão anualmente e findou solicitando a divulgação junto aos pares. Na 65 

continuidade, o Conselheiro Ricardo Diniz Correia de Almeida retomou a questão da 66 

segurança, considerando a eficiência da vigilância e o que faltaria seria um trabalho de 67 

prevenção junto a comunidade; por se tratar de um tema recorrente solicitou maior 68 

efetividade junto aos novos calouros. O Senhor Presidente registrou que segundo a 69 

estatística da Seção de Vigilância haveria em torno de vinte (20) ocorrências atendidas 70 

ao dia, desde consumo de substâncias ilícitas ou lícitas no âmbito da UEPG, mau trato 71 

aos animais, mordidas dos animais entre outras; enfatizou que todos nós deveríamos 72 

tomar mais cuidado, primando pela segurança. O Conselheiro João Manoel Grott opinou 73 

que a problemática seria mais profunda, envolvendo uma série de questões, entre elas 74 
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que em relação às ocorrências dentro do Campus a responsabilidade seria do Estado; 75 

expôs para discussão na Comissão formas de acesso a Instituição, de modo a evitar 76 

ocorrências; insistiu na tomada de atitude a respeito da rede Visitantes, visto que seria 77 

impossível fazer a chamada online no Campus Central. Na sequência, o Conselheiro 78 

Fabrício Antunes Zangiski relatou o caso do assédio sexual, onde o indivíduo se evadiu e 79 

sugeriu que na rede Visitantes, como acontece em alguns pontos da cidade, o acesso se 80 

dê através de um simples cadastro, com nome, o número no Cadastro de Pessoa Física - 81 

CPF e uma senha. A Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli 82 

informou que estaria agendado para o dia dezessete de março uma reunião 83 

extraordinária do Conselho Universitário - COU. Não havendo mais nada a tratar, às dez 84 

horas, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, 85 

da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente 86 

ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala de Reuniões dos 87 

Conselhos Superiores, Campus Uvaranas, vinte e três de fevereiro de dois mil e dezesseis. 88 

ATA  Nº  001/2016 89 

Carlos Luciano Sant’Ana Vargas    __________________________________ 90 

Gisele Alves de Sá Quimelli    __________________________________ 91 

Adriana Scoton Antonio Chinelatto   __________________________________ 92 

Alexandre Camilo Junior        __________________________________ 93 

Cristina Berger Fadel     __________________________________ 94 

Fabrício Antunes Zangiski     __________________________________ 95 
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João Manoel Grott             __________________________________ 96 

Luiz Laertes de Freitas    __________________________________ 97 

Maria Elena Payret Arrúa    __________________________________ 98 

Raphael Vieira Lopes     __________________________________ 99 

Ricardo Diniz Correia de Almeida              __________________________________ 100 

Rosana Apolonia Harmuch      __________________________________ 101 

Rosane Falate      __________________________________ 102 

Silvana Maura Batista de Carvalho           __________________________________ 103 

Eliane Maria Fidelis                __________________________________ 104 


